

## Presseinformation

### Hilfe für Herbert

- **Stammzellspender:in dringend gesucht!**
- **Herbert aus Hamm kämpft um sein Leben und benötigt unsere Hilfe**
- **Jetzt am 21.09. bei der Registrierungsaktion in Hamm registrieren**

**Herbert kämpft um sein Leben, denn er hat Blutkrebs. Der 71-Jährige aus Hamm benötigt dringend eine Stammzellspende. Um eine:n passende:n Spender:in zu finden, setzen Familie und Freunde gemeinsam mit der DKMS alle Hebel in Bewegung und organisieren eine Registrierungsaktion. Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahren alt ist, hat jetzt die Chance, ein Leben zu retten, sich bei der Aktion am 21.09. zu registrieren und so Hoffnung für Herbert und andere zu schenken.**

Herbert ist als unaufgeregte Person ein wunderbarer Ruhepol für die Menschen in seinem Umfeld. Durch seine hilfsbereite Art ist auf ihn immer Verlass. Auch in seinem Schützenverein ist Herbert als Urgestein schon seit langer Zeit ein wichtiger Pfeiler. Aktuell muss sein Umfeld jedoch auf seine Unterstützung verzichten. Schuld daran ist die Diagnose Leukämie, die das Leben des 71-Jährigen und seiner Familie völlig auf den Kopf stellt. Dieser Schock war für ihn und sein Umfeld nicht leicht zu verkraften.

Bei einer Veranstaltung im Juni fühlte sich Herbert plötzlich unwohl, wurde bleich und bekam Nasenbluten. Die Situation entpuppte sich nach ersten Untersuchungen schnell als ernst: Er kann die Krankheit nur besiegen, wenn es – irgendwo auf der Welt – eine:n passende:n Spender:in gibt, die oder der dieselben Gewebemerkmale hat. Um seinen genetischen Zwilling zu finden, müssen möglichst viele Menschen registriert sein. Deshalb rufen Familie und Freunde gemeinsam mit der DKMS dazu auf, sich als potenzielle:r Stammzellspender:in zu registrieren.

Wer jetzt helfen möchte, gesund und zwischen 17 und 55 Jahre alt ist, kann sich vor Ort als Stammzellspender:in registrieren lassen:

## **Registrierungsaktion „Hilfe für Herbert“**

**Am Sonntag, den 21.09.2025 von 10 bis 14 Uhr**

**Vereinsheim des Schützenvereins Werries 1922 e.V.**

**Am Wellenbad 28, 59071 Hamm**

Nach Abschluss der Registrierung stehen die pseudonymisierten Daten für die weltweite Spendersuche zur Verfügung. Eine Stammzellspende ist ab dem 18. Geburtstag und bis zum 61. Lebensjahr möglich. Besonders wichtig sind junge Spender:innen, denn aus medizinischen Gründen werden sie häufiger für eine Stammzellentnahme angefragt.

Auf sein Umfeld kann sich Herbert in dieser schweren Zeit zum Glück verlassen. Sein Verein, der Schützenverein Werries 1922 e.V. organisiert die Aktion gemeinsam mit der DKMS, um Herbert und anderen Betroffenen zu helfen.

Auch eine Geldspende kann Leben retten, denn der gemeinnützigen DKMS entstehen für die Neuaufnahme jeder Spenderin oder jedes Spenders Kosten in Höhe von 50 Euro.

### **DKMS Spendenkonto**

**IBAN: DE95 7004 0060 8987 0009 00**

**Verwendungszweck: Herbert**

---

#### **Wer wir sind:**

- Die DKMS ist eine internationale gemeinnützige Organisation, deren Ziel es ist, weltweit so vielen Blutkrebspatient:innen wie möglich eine zweite Lebenschance zu geben.
- Dank unserer **über 13 Millionen** registrierten Lebensspender:innen – davon allein **7,9 Millionen** in Deutschland – haben wir bereits mehr als **125.000** zweite Lebenschancen ermöglicht.
- Die Stammzellen haben wir bisher in rund **60 Länder** vermittelt. Doch noch immer finden viele Erkrankte keine passende Stammzellspenderin oder keinen passenden Stammzellspender.
- Da allein in 2025 aus Altersgründen **150.000 Personen** aus der DKMS ausscheiden, wird Spendernachwuchs dringend gesucht!